

Die Kieler Stadthauben  
brauchen  
**deine Hilfe!**



Was meinst du, wie es dir gehen würde, wenn du dein **Zuhause verloren** hättest und **hungrig durch die Straßen irren** müsstest, um etwas zu essen zu finden? Dazu täte dein Kopf doll weh und blauunterlaufende Augen hättest du auch. Und weil du so elend aussiehst, **hilft dir keiner**. Im Gegenteil, die Menschen verjagen und treten dich. **Klingt grausam?** Doch genau so geht es den Stadthauben, denn sie sind **auch auf deine Hilfe** angewiesen...



TIERHEIM

**UHLENKROG**

*Kids*

# Schau genau hin!

Ist dir schon mal aufgefallen, dass viele Tauben in Kiel humpeln, verletzte Beinchen oder kaputte Flügel haben? Sie sind sichtbar verletzt und kaum ein Mensch hilft ihnen, bringt sie zum Tierarzt oder ins Tierheim, wo ihnen auch geholfen werden kann. Dabei empfinden die Tauben Schmerzen genauso wie wir.

Außerdem suchen Tauben ständig nach Futter. Doch weil in Kiel ein Fütterungsverbot besteht, bekommen sie nicht genug Nahrung. Also picken sie einfach alles auf, was sie finden können. Das ist natürlich nicht immer gesund und viele Tauben bekommen Durchfall davon. Andere finden einfach nichts zu essen und sie verhungern irgendwann.



Taube mit gebrochenem Flügel



Zwei kleine Stückchen Brot reichen nicht für so viele Tauben.

## So kannst du helfen!

- Sei niemals böse mit oder zu den Tauben. Du machst ihnen richtig viel Angst, wenn du sie verscheuchst oder hinter ihnen her läufst. Wenn du beobachtest, dass jemand eine Taube quält, bitte einen Erwachsenen um Hilfe. Deinen Freunden kannst du das übrigens ganz einfach erklären: Kinder möchten ja auch nicht so gemein behandelt werden.
- Setze dich für ein Zuhause für die Stadtauben ein. Dafür brauchst du die Unterstützung deiner Eltern, die sich in Kiel für die Errichtung sogenannter „Taubenschläge“ einsetzen können, damit die Tauben einen Platz für kontrolliertes Brüten und artgerechte Ernährung haben.
- Schau nicht weg, sondern versuche einer verletzten oder schwachen Taube zu helfen. Bitte einfach einen Erwachsenen, das Tier entweder zu einem Tierarzt oder in unser Tierheim zu bringen. Wenn der Mensch keine Möglichkeit dazu hat, dann kann er diese Nummer 0176/55 92 92 76 anrufen.

Unsere Taubengruppe holt die verletzte Taube auch ab.



Danke!